
 

 

       COMMISSION DES ANCIENS SAPEURS POMPIER DE LA LOIRE 
             
                       RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 
                                                     CIS de FEURS 
                                                Le Jeudi 26/06/2025 
                                                       à 16 heures 
 
 
 

 
 
 
 
Sont présents :                  

             
             Président d’honneur :           
  
            Groupement Nord :              Guy Michel DUMAS – Michel PERRIER- Alain TARIT 
                                                          Jean SOUCHON 
 
             Groupement Centre :          René BONFILS – Maurice CHAMBOST - Raymond CHASSAIN –                        
                                                          Marcel STENGER 
 
             Groupement Sud-est :         
                                                                                                                      
            Groupement Sud-ouest :    Roger CESAR – Aimé FOLLEAT - Christian GHIRDOS 
                                                         Guy TRONEL –Vincent POULAT 
 
            Conseiller Technique :     Maurice COLAS  
 
           Auditeurs Libres :         
 
                                                
                                                        
            Excusés  
 
             Président d’honneur :  André  RICHARD                            

 
             Groupement Nord :   Jean Yves THEVENET   
 
             Groupement centre :   -       
 
             Groupement Sud Est :  Christian CHARBONNIER - Bernard POINAS – Jean Claude VERNEY 
  
             Groupement Sud-ouest : Guy Jean Louis DUMAS –Michel JOURFET -Alain MONTET  
                                                      Christian COLOMBET 
 
             Conseiller Technique : Michel GALLIEN 
               
    
 



 

 

       

      Ordre du jour 
 

     Point  1 :   Approbation du compte rendu  du 15/05/2025 
     
     Point  2 :  Point journée cohésion : départementale 2025 et régionale 2026 
      
     Point  3 :  point sur le voyage au puy de Sancy 
 
     Point  4 : Infos fédérales et questions diverses 
   
       
     Ouverture de la séance à 16h00 
 
 
                      1 Approbation du compte rendu du 15/05/2025 
 
                       Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
            
 
                       2 Point Journées cohésion 
 

a) La journée cohésion départementale. Après contact avec les responsables du 
Secteur de Panissières et Rozier en Donzy qui se sont proposés  pour organiser 
cette journée, il est compliqué de trouver une salle et un traiteur dans un délai 
aussi court nous sommes malheureusement obligés d’annuler cette journée 
pour cette année.  
Un courrier a été fait au chef de centre pour lui signaler l’annulation. 

 
b) Journée cohésion régionale 2026. 

Pour donner suite à notre rencontre avec Madame EMERAUD, avec qui nous 
avons échangé très agréablement, cette personne a pris notes de toutes nos 
attentes pour l’organisation de la journée de cohésion Régionale, elle doit nous 
soumettre un projet d’organisation chiffé. 
Tout est géré par les personnel du Stade le petit déjeuner, le vin d’honneur, le 
repas. 
 

        
                       3 Voyage au Puy de Sancy 
 

Autant la journée visite au moulin des MASSONS a très bien marché, autant 
le voyage ne rassemble pas beaucoup de participants.  
Il y a 63 inscrits à ce jour pour le voyage du 3 juillet. 
Pour les personnes qui partent de Bourg Argental STC Voyage propose une 
navette, pour donner un peu plus d’amplitude au Chauffeur du Car de Saint 
Etienne.                            

                               
              
                        4 Informations fédérales et questions diverses. 

    
     Le président donne quelques infos sur l’union départementale à la suite de la 
réunion des présidents d’amicale du samedi 21 juin 2025. 
 



 

 

     René nous informe qu’un couple s’est désisté pour le congrès au Mans, pour 
raisons personnelles.  
     Il y a donc une chambre réservée pour 1couple ou 1 personne. 
     Il est bien entendu que des facilitées de paiement seront proposées. 
     Si quelqu’un est intéressé, se faire connaitre rapidement, merci. 
 
 
     Une commande d’habillement a été faite au niveau Départemental une partie 
seras livré prochainement Pour les Vestes Soft Shell elles seront livrées avant la 
fin de l’année. 
 

 
 
 
                          
 
                         La séance est levée à 17h45 
                              
              
 
 
     Le secrétaire                                                                   Validé le : 08/07/2025 
       Christian GHIRDOS                                                              Le Président  
                                                                                                       Raymond CHASSAIN        
      
   


